
des Abgeordneten Höbart 

und weiterer Abgeordneter 

an die Bundesministerin für Inneres 

ANFRAGE 

betreffend sexuelle Belästigung in Tulln an der Donau 

Wie Medien berichteten, http://www.heute.aUnews/oesterreich/noe/Sex-Attacken-in

Tulln-Vier-Anzeigen-bei-Polizei;art23654, 1253155, wurde in den letzten 9 Wochen 

mehrere Frauen in Tulln sexuell belästigt. Die Exekutive bestätigt zwar Ermittlungen, 

hält sich sonst aber bedeckt. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin 

für Inneres folgende 

Anfrage 

1. Wie genau wurden die Frauen in Tulln belästigt? (Schildern Sie bitte die 

Details und Hintergründe des Vorfalls.) 

2. Wie viele Personen waren beteiligt? 

3. Welche Staatsangehörigkeiten hatten die beteiligten Personen? 

4. Welchen Aufenthaltsstatus hatten die beteiligten Personen? 
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